

Spanisch

*¡Hola! ¿Qué tal? ¿Te interesa aprender español?
¡Vale la pena! ¡... y es muy útil!*

Spanisch kann in der Oberstufe der IGS Ingelheim als **Grundkurs** belegt werden. Es handelt sich um einen **Anfängerkurs**, in dem der Spracherwerb im Mittelpunkt steht. In Rheinland-Pfalz ist es (noch) nicht vorgesehen, dass Spanisch als die zweite Fremdsprache belegt werden kann, die für das Abitur benötigt wird. Darum ist Spanisch für alle im Kurs die dritte Fremdsprache. Das heißt, dass alle bereits auf die Erfahrung von zwei Fremdsprachen zurückgreifen können. Das macht vieles leichter.

Es lohnt sich, Spanisch zu lernen. Aus gutem Grund werden Spanischkenntnisse immer gefragt: **Spanien ist ein wichtiges EU-Land**. Viele Studierende verbringen ein oder zwei Semester an spanischen Universitäten. Zahlreiche deutsche und internationale Firmen haben Niederlassungen in Spanien. Hinzu kommt, dass Lateinamerika als Region immer mehr an Bedeutung gewinnt.

Aber Spanisch ist auch eine sehr nützliche Sprache: Wer Englisch und Spanisch kann, der kommt problemlos von Alaska bis Feuerland. Auch in den USA ist Spanisch nach Englisch die am meisten gesprochene Sprache. Und wer gut Spanisch kann, der kommt auch mit dem brasilianischen Portugiesisch zurecht.

Im Grundkurs Spanisch stehen neben dem Spracherwerb auch **landeskundliche Themen** auf dem Programm: Alltag, Kultur und Geschichte Spaniens und Lateinamerikas. Wichtig ist, dass man keine Scheu vor dem Sprechen und dem Fehlermachen hat. Das gehört zum Fremdsprachenlernen ebenso dazu wie die üblichen Mühen: Vokabeln, Grammatik, unregelmäßige Verben ... aber:

¡Vale la pena! (Es lohnt sich!)